

Educación paga a una ETT para que contrate profesores para los colegios públicos bilingües

La consejería de Educación está recuperando algunos de los profesores de inglés de los colegios públicos bilingües adscritos al convenio British Council de los que prescindió al inicio del curso, pero está responsabilizando de la selección de los docentes a los equipos de dirección de los centros y, una vez elegidas las personas, los contratos los realiza una empresa de trabajo temporal (ETT), Eulen.

Así lo está constatando, a través de los propios centros y de trabajadores implicados en estos procesos, la Federación de Enseñanza de CCOO CLM, cuyo secretario general, Alfonso Gil, ha denunciado que la consejería "está vulnerando cualquier sistema de contratación propio de las administraciones públicas".

La Consejería no recurre a cualquier tipo de bolsa o lista -o, en su defecto, a crearla atendiendo a los principios de igual-

dad, capacidad y mérito, incluyendo experiencia o tener el inglés por idioma nativo-.

La Consejería no contrata a las docentes, sino que es una ETT la que realiza estos contratos

La empresa de trabajo temporal percibe aproximadamente el doble del salario neto de cada profesor o profesora, y el resto es para costes de Seguridad Social y para el lucro de la propia ETT

La Consejería "vulnera cualquier sistema de contratación propio de las administraciones públicas"

Además, responsabiliza a los equipos directivos de los centros de la selección del profesor o profesores. A Comisiones Obreras de Castilla-La Mancha le consta que en algún caso, se han negado a asumir esta tarea.

Y, finalmente, la Consejería de Educación no contrata a las docentes, sino que es una empresa de trabajo temporal la que realiza estos contratos. Según las informaciones de Comisiones Obreras, la ETT percibe aproximadamente el doble del salario neto de cada profesor o profesora, y el resto es para costes de Seguridad Social y para el lucro de la propia ETT.

Seguimiento unánime de la huelga de Rubicar y Autobuses Urbanos Talavera

Los trabajadores y trabajadoras de las empresas de transporte Rubicar y Autobuses Urbanos Talavera han secundado unánimemente las primeras jornadas de huelga para reclamar los salarios que se les adeudan desde agosto, más de 600.000 euros al conjunto de las plantillas, alrededor de un centenar de personas.

CCOO y el Comité de Empresa de Rubicar se reunieron ayer con el delegado de la Junta en Toledo, Fernando Jou, para expresarle su malestar por los servicios mínimos abusivos impuestos por la Junta de Comunidades y exigirle ayuda en sus reivindicaciones, que no son otras que el que trabaja, cobre.

La representación sindical expresó la necesidad de que la Junta retire el Decreto que establece los servicios mínimos que impide hacer la huelga de los trabajadores.



Tras la reunión, la representación sindical decidió suspender las movilizaciones diarias ante la sede de la Delegación Provincial hasta el lunes a la espera de que la Junta de Comunidades proceda a adoptar medidas en la dirección que le han sido demandadas, de no ser así, la plantilla se verá obligada a seguir con dichas concentraciones.

Así, trasladaron la necesidad de que la Junta de Comunidades que es parte en el problema por el impago a la empresa, sea también parte de la solución.

La representación de los trabajadores exigió una reunión con la mayor celeridad posible de las tres partes- Administración, empresa y sindicato-, para buscar una solución.

Los alumnos del PCPI de Aguas Nuevas sin transporte escolar

Los alumnos del Programa de Cualificación Profesional Inicial (PCPI) que reciben sus clases en el centro integrado de formación de Aguas Nuevas (Albacete) se concentraron el miércoles en la puerta del Servicio Periférico de Educación que les ha dejado, sin previo aviso, sin transporte escolar.

El Servicio Periférico, que argumenta falta de dinero y que no piensa solucionar este problema, priva de sus clases a estos alumnos que no tienen ningún medio para poder llegar al centro educativo.

El Coordinador de los Servicios Periféricos demuestra una gran falta de sensibilidad por el derecho a la educación y de alumnos que más necesitan el apoyo de la administración.